

BOLETÍN No. 121 ->>

UAA la primera institución de educación superior con tecnología de vanguardia y alta interconectividad: presidente de Samsung México.

Desarrollo de aplicación móvil para universidades, aula Samsung, financiamiento para estudiantes, el inicio.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y Samsung México trabajarán en equipo para el desarrollo de la primera universidad de alta interconectividad y una aplicación para diversos dispositivos destinada a la educación superior, esto se dio a conocer durante una reunión del rector Mario Andrade Cervantes y el vicepresidente de la empresa electrónica en el país, Ronaldo Duarte.

Durante el encuentro, Andrade Cervantes comentó que la Máxima Casa de Estudios del estado está decidida a impulsar la revolución tecnológica en el país, iniciando en sus instalaciones a través de la implementación del proyecto Aulas Red, que incrementó el ancho de banda en la Institución hasta cerca de un 800%, y dotará de televisores inteligentes y cámaras web a cada una de las aulas de los diferentes centros académicos de la UAA.

Además, en auditorios y salas audiovisuales se contará con pizarrones inteligentes touchscreen para potencializar la experiencia digital y de hipermediación con la que contarán los cerca de 14 mil 500 estudiantes de la Universidad, un hecho de gran relevancia para el sector educativo de todo México y que posicionará a la UAA como la institución de educación superior con mayor equipamiento tecnológico y conectividad.

Por su parte, el vicepresidente de Samsung México, Ronaldo Duarte, solicitó al rector Mario Andrade Cervantes, la gestión y firma de un convenio de colaboración para la generación de una aplicación para dispositivos móviles que cuente con elementos pertinentes para la educación superior, similar al programa Samsung Smart School Solution para educación básica, que podrá ser utilizada por cualquier los usuarios en todo el país y el mundo.

Además, Duarte anunció que se donará un aula Samsung, la cual estará equipada con dispositivos móviles, notebook, pad, y pizarrón inteligente; se gestionarán planes de financiamiento para integrantes de la comunidad universitaria, para la adquisición de equipos de esta marca; e incluso se planteó la posibilidad de la donación de 500 dispositivos electrónicos para alumnas y alumnos que estén becados.

Cabe mencionar que esta reunión marca el inicio del trabajo en equipo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y Samsung, por lo que en próximos días se tendrá la visita y participación de arquitectos de soluciones de la empresa transnacional, para delimitar futuras acciones, equipamiento, requerimientos tecno-energéticos, entre otro tipo de necesidades.

